

Das Tagebuch von mArtin...

10. Juli 2024 18:20 Uhr

Und wieder ein bisserl ekelhaft: Alfons Mensdorff-Pouilly, der Jagdveranstalter der Nation, wurde vom Oberlandesgericht Wien freigesprochen. Er ist also nicht mehr ein wegen Geldwäsche verurteilter Straftäter.

Es wäre allerdings schon sehr interessant zu erfahren, woher das OLG neue Informationen hat, aus denen hervorgeht, dass dieser Mann tatsächlich unschuldig wäre?!

Jedoch scheint Alfons ganz einfach über das nötige Kleingeld für extrem gute Anwälte zu verfügen, oder auch die Möglichkeit, auf andere Weise für ein gewogenes Urteil zu sorgen. Denn in diverse (Schmiergeld-)Skandale war er mehrmals verwickelt, so richtig verurteilt wurde er allerdings selten, oder nie.

Auch eine Sache, mir der man sich nicht genauer beschäftigen sollte, möchte man nicht in Gefahr geraten, dass sich einem der Magen umdreht...

(C) mArtin 2024